



Was geht es uns heute noch an?
- Luther und die Juden ...
Ausstellung & Podiumsdiskussion

Ausstellungseröffnung, 5.11.18, 17 Uhr

„Ertragen können wir sie nicht“

„Was geht es uns heute noch an?“

– Luther und die Juden

Die Wanderausstellung „Ertragen können wir sie nicht“ zum Reformationsjubiläum 2017 ist in der Arche vom 5. bis 22. November zu sehen. Die Ausstellung informiert und lädt zur kritischen Auseinandersetzung mit Luthers Judenfeindschaft ein.

Impulsreferat:

Dr. Daniela Koepler (Referentin des Arbeitsfeldes Kirche und Judentum im Haus kirchlicher Dienste)

Hinführung zum Thema durch Schülerinnen und Schüler der Albert-Einstein-Schule.

Bitte beachten Sie: Eine Besichtigung der Ausstellung ist nur nach Vereinbarung oder im Anschluss an die Gottesdienste möglich.

Podiumsdiskussion, 6.11.2018, 19 Uhr

Podiumsdiskussion unter der Leitung von **Jürgen Gansäuer** (M.A., Landtagspräsident a.D.) mit **Michael Fürst** (Vorsitzender des Landesverbandes der jüdischen Gemeinden in Niedersachsen) und **Pastorin Dr. Sigrid Lampe-Densky** („Judentum in den Reformationsfeierlichkeiten“)

Musikalische Begleitung:

Yasuko Ogata - Musikschule Laatzen

Eintritt frei.

Veranstaltungsort

„Die Arche“ - Thomas-Kirchengemeinde
Marktstr. 21
30880 Laatzen